

Herrn  
Pascal Fuckerieder  
c/o BA-Geschäftsstelle West  
Landsberger Straße 486  
81241 München

20.07.2021

Bürgerversammlung Allach-Untermenzing 26.07.2021

### Antrag

Sehr geehrter Herr Fuckerieder,  
im Straßenabschnitt der Eversbuschstraße zwischen Von Kahrstraße und Allacherstraße ist die Geschwindigkeit auf 30 km/h begrenzt. Diese Anordnung wird mit den Schildern „30 / Schule“ angezeigt.

Leider hält sich der überwiegende Teil der motorisierten Verkehrsteilnehmer nicht daran und es wird sehr oft deutlicher schneller gefahren. Das Schild „Schule“ ist wohl aus juristischen Gründen anmontiert.

Warum ist es nicht möglich ein Zusatzschild „Lärmschutz“ auch noch anzubringen? In Straßen mit diesem Hinweis wird die Geschwindigkeitsbegrenzung weitgehend eingehalten. Beispiel Meyerbeerstraße. Hier ist allerdings keine Schule.

Unabhängig davon müsste in dem Straßenabschnitt die Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeit öfters durch die Verkehrsüberwachung kontrolliert und die Raser zur Kasse gebeten werden. Das Messfahrzeug könnte in meiner Einfahrt stehen.?

**Ich stelle hiermit den Antrag den unzumutbaren Zustand überprüfen zu lassen und für Abhilfe zu sorgen.** Die Anlieger wären Ihnen sehr dankbar!

